

Médiums

La Bible a tout à fait raison de mettre en garde contre les médiums en général. La plupart d'entre eux, je suis désolé de le dire, sont des fraudes. D'autres qui canalisent reçoivent toutes sortes d'ordures du royaume éthérique. La plupart n'ont pas pris les longues années d'entraînement qu'il faut pour apprendre à entrer en contact avec la 4^{ème} dimension supérieure, où vivent les vrais guides.

Faites donc attention à ce que vous lisez ou écoutez sur Internet.

À ce sujet, une dame m'a contacté et m'a dit qu'elle avait vu un certain nombre de médiums qui lui avaient parlé de vies antérieures et elle m'a demandé pourquoi je pense que nous n'avons qu'une seule incarnation alors qu'elle en a eu beaucoup en Russie, en Angleterre, en Irlande, etc.

J'ai demandé à mes guides s'ils pouvaient m'aider et voici la réponse que j'ai reçue, cela vient de mes guides.

La réponse est simple.

Les médiums détectent souvent des êtres éthériques qui planent dans le royaume éthérique près des gens. Cela n'implique pas que la personne soit influencée par ces êtres, mais si quelqu'un a suffisamment de spiritualité pour projeter de la lumière dans le royaume éthérique, les êtres qui y vivent, certains d'entre eux, seraient attirés par cette lumière et essaieraient d'étudier la personne qui l'émet.

C'est le cas de la personne qui vous a contacté.

Ils seraient également conscients de la recherche de réponses effectuée par le médium. Lorsqu'il ou elle, peut-être en réponse à votre question sur les vies antérieures, atteint l'éthérique, ces êtres donnent n'importe quelle réponse qui leur vient à l'esprit. Ils joueraient un jeu en ce qui les concerne.

Parce qu'ils ne sont pas humains dans le sens que nous pourrions comprendre, ils n'éprouvent aucun remords à l'idée de simplement dire n'importe quelle réponse qui leur vient à l'esprit. Le médium, bien sûr, n'a aucun moyen de savoir avec qui il est vraiment en contact.

Voilà donc la réponse.

Soyez prudent lorsque vous traitez avec des médiums. La plupart d'entre eux ne sont pas très bien entraînés et sont donc manipulés par de petits « esprits de la nature » qui traînent dans le royaume éthérique.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :